

In dieser Woche haben wir wieder „umweltfreundliche“ Schulwege gesammelt. Für jeden Schulweg, der zu Fuß, mit dem Fahrrad, mit dem Roller, in Fahrgemeinschaften oder mit dem Schulbus zurückgelegt wurden, wurde in allen Klassen ein Punkt vergeben.

Auch weil das Wetter in dieser Woche sehr schön war, kamen am Ende viele Punkte zusammen. Im Kindergarten waren es insgesamt 96 (= 60% aller Schulwege) und in der Primarschule 260 (=85% aller Schulwege).

Wir haben uns sehr gefreut, dass wir unsere Wette gewonnen haben und der Schulleiter jetzt seinen Wetteinsatz einlösen muss!



